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第３２８２回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：55名出席委員会報告

落合精三直前会長会長の時間

MU無会員（9/15）

MU要会員（９/22）

MU情報（メークアップ）状況

55名

42名

10名

80.76％

会員数

本日出席者数

本日欠席者数

出席率

皆さん、こんにちは。

会長代理の落合です。先々週の宮日の一面に出ていたので読まれた方もおられるかと思いますが、次の様な内容でした。

新型コロナウイルス感染症の１０月以降の医療支援策を発表しました。

これまで高額な抗ウイルス薬は全額公費負担としてきた、公費支援の対象の薬は、ラゲブリオ、パキロピッド、ゾコーバ、ベクル

リーなど７種で感染者の１割が使用している。

例えば、よく使われるラゲブリオでは、一連の治療１日２回朝夕食後に１回４錠を５日間飲み続けて４０錠で９万円かかる、１０月からはどの薬を

使っても通常 ３割負担の人は９千円、２割負担の人は６千円、１割負担の人は３千円の定額負担になります。

又、入院費補助は現行の半額の最大１万円に縮小させることが決定しているそうです。

まだまだ第９波とされる感染拡大は続いております、皆さん方もくれぐれも注意しましょう。

第2730地区

MU有会員

四季幹事幹事報告

□地区 他クラブ 他団体 報告
●池ノ上ガバナー事務所…

①地区大会 10/13 ～ 15 シーガイア
お気をつけてお越しください。

□クラブ報告
●10/6（金） 11 月定例理事会　例会前 11:00　メインホテル１F会議室

第3283回
本日のプログラム ／ ＩＡ年次大会並びにＩＡ活動報告

インターアクト・青少年奉仕委員会担当
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SAA報告（寄付金状況）

9/21 都城中央～ 長峯（剛）
9/27 都城西～ 島津、二見、渡瀬、下森、内野、和田、長倉

祝日 休会  名
　（前回修正出席率 　　％）

上之、川添、木場、清水、田中、永友、中原、前田 8名
（前々回修正出席率  84.61％）

QRコードから
コメントを確認できます

(視聴期限は1ヶ月程度です)

交換留学生　あいさつ

青年交流会委員会　委員長
榎木 敏浩 委員長

青年交流会留学生
冬花 ( ふゆか )さん

　皆様、こんにちは。今日は、メディア関連広報宣伝委員会の 担当例会となっております。
　本日、前田委員長がお休みということなので、私が、代わりに一言、ご挨拶させていただきたいと思います。
　本日は、佐々木会長の、幼稚園でもある、天竜幼稚園の副園長 田實美幸先生と、副園長の佐々木恭子先生に、運動
会とか1番忙しいところだったんですけれど、お越しくださいました。本当にありがとうございます。
　今月9月は教育への基本的教育と識字率向上月間となっております。
　あまり、『識字率』って聞き慣れないと思うんですけれども、この『識字率』とは、文字の読み書きと、文章を理解で
きる能力がある人の割合のことを『識字率』と言うそうです。
　今日は、今回これがあったので、ちょっと色々調べてみたんですが、通学をしていない小学校の子供たちは、世界で
は 5,700 万人が学校に行けてないそうです。そして、基本的学力を身に着けるのに必要な質の高い教育を受けていな
い子供たちは、世界には 2 億 5000 万人で、さらにちょっとびっくりしたのは、読み書きのできない成人は、世界に

は7億7400万人いるそうです。その中でも、女性が3分の2を占めてると書いてありました。
このロータリーでは、この識字率向上のサポートを通して、教育格差を減らして、『識字率』を高めるということを目標にしているそうです。
自分達は、日本は誰もが高い教育を受けている、受け入れるというのが本当に普通なんですけれども、今日は、その中の教育のスタート
でもある幼児教育を、田實美幸先生にお話をしていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ９月 基本的教育と識字率向上月間

記帳MU情報

都城北RC ロイヤル12:00～13:0010/１０（火） 夜間例会の為
クラブ名 会場時間日程 備考

本日のプログラム　会報例会（外部卓話）　　　　　担当：メディア関連・広告・宣伝委員会

■宮川部門長あいさつ

■卓話　天竜幼稚園　副園長　田 實 美 幸 様

■佐々木 鴻 昭　歴代会長　ごあいさつ

ＱＲコードから
スピーチの確認ができます

ＱＲコードから
スピーチの確認ができます
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2023 年　９月 29 日（金）
会場：メイン５F

第３２８2 回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

長峯　　基 ￥2,000 幼児教育のすばらしさを教えて頂き、ありがとうございました。感謝。

榎木　敏浩 ￥1,000 交換留学生、台湾の冬花（ふゆか）さんが都城で一年間お世話になり

ます。何卒宜しく、お願い致します。

四季　信一 ￥1,000 榎木委員長、冬花さん、本日はありがとうございました。田實様、

佐々木様、本日は、外部卓話ありがとうございました。

𠮷原　和雄 ￥1,000 田實先生、佐々木先生、本日はありがとうございました。。

栁田　義史 ￥1,000 田實副園長先生、佐々木副園長先生、本日はありがとうございました。

落合　精三 ￥1,000 ゲストの方、お疲れ様でした。

佐々木鴻昭 ￥2,000 天竜幼稚園の田實副園長先生の卓話をいただきありがとうございました。

中村　壽秀 ￥1,000 天竜幼稚園の皆様、冬花さん、本日はありがとうございました。。

宮川久美子 ￥1,000 田實先生、佐々木先生、今日は素晴らしい卓話ありがとうございました。

山﨑　忠芳 ￥4,800 昨日ゴルフ同好会開催されました。カラオケゲーム該当者なしの為

長倉　清一 ￥1,000 ゴルフでいい成績をいただきました。

横山　　隆 ￥1,000 ロータリーコンペで自己申告どおりの7位入賞させていただきました。


